

An alle Mitglieder des Vereins  
„Interessengemeinschaft Wochenendgebiet  
Waldalgesheim e. V.“ (IG-WEG)

## **Zeit zum Feiern – Unser Sommermärchen 2024**

Liebe Vereinsmitglieder,

wenn das kein Grund zum Feiern ist – wir gestalten unser eigenes Sommermärchen!

Ganz herzlich laden wir zum Sommerfest 2024 unserer Interessengemeinschaft ein. Wir freuen uns, Sie und Euch in großer Zahl

**am Freitag, den 30. August ab 17.00 Uhr  
an „unserer“ Grillhütte in der Waldstraße**

begrüßen zu dürfen – gerne auch in Begleitung von Freunden oder Freundinnen, der Nachbarschaft oder Bekannten und Verwandten.

**Anmeldungen nehmen wir gerne ab sofort entgegen. Wer heute bereits zusagt, muss sich später nicht ärgern, die Anmeldefrist (wieder einmal ;-) versäumt zu haben.**

### **Bewährtes Programm mit neuen Elementen**

Unsere kleine Veranstaltung orientiert sich am bewährten Ablauf der Vorjahre – garniert mit zwei neuen Elementen.

Wir werden **für unsere jungen Gäste** einen Mal- u. Basteltisch anbieten, an dem die Kids sich die Zeit vertreiben können, während Eltern oder Großeltern sich unterhalten. Wir würden uns freuen, wenn Familien mit Kindern von dieser entlastenden Möglichkeit Gebrauch machen würden.

Als weiteres Angebot wird es einen **Infotisch zum Thema Garten und Naturschutz** geben. Kostenloses Infomaterial zum Mitnehmen sowie eine Vielzahl an Büchern und Zeitschriften zum Blättern werden bereit liegen, als Anregung, um sich bei Bedarf weitergehend oder vertiefend zu informieren. Natürlich besteht auch die Möglichkeit, Fragen rund um das Thema loszuwerden.

## Kulinarisches Angebot

Zentral beschafft wird in gewohnter Weise Grillgut (Schwenksteaks, Bratwürste und Wildbratwürste) von Qualitätsmetzgereien der Region. Auch frisches Brot, Brötchen und gekühlte Getränke aller Art (Bier vom Fass, alkoholfreies Bier, Wasser, Apfelsaftschorle, Cola, Limonade und Wein) werden bereitstehen.

Die wichtigsten Zutaten zu unserem Sommermärchen steuern allerdings unsere preisverdächtigen Köchinnen und Köche aus dem Wochenendgebiet bei. Daher wäre es super, wenn auch in diesem Jahr wieder gemeinsam ein Wochenend-Feinschmecker-Büfett gezaubert würde.

**Jeder Beitrag ist willkommen:** vielfältige Salate, leckere Beilagen, süße Nachspeisen, Kaffee und Kuchen, einfach alles, was mundet und Spaß macht.

Abgerundet wird die Menüfolge von Eisspezialitäten aus dem Wagen vom „EisBoss Alioto“ aus Stromberg, dessen Angebot bereits mehrfach begeisterte.

Zur Vermeidung von Abfällen und zum Schonen unserer Umwelt bitte unbedingt Teller, Tassen, Löffel, Messer, Gabeln und was sonst noch zum Essen gebraucht wird, selbst mitbringen. Gläser sind vorhanden.

## Finanzierung und Unterstützung

Zur Finanzierung unseres Vereinsfestes und zur Entlastung unserer Vereinskasse wäre es super, wenn sich jeder und jede nach seinen oder ihren Möglichkeiten – **gerne auch großzügig** – beteiligen würde. Dazu wird auch in diesem Jahr eine „Kasse des Vertrauens“ aufgestellt, die kräftig „gefüttert“ werden darf.

Auch ein freiwilliger und spontaner Einsatz bei der Vor- und Nachbereitung oder während der Veranstaltung, z. B. am Grill, im Ausschank oder an der Spüle ist immer willkommen.  
Herzlichen Dank!

**Bitte gerne kurzentschlossen anmelden: [ig-weg@gmx.de](mailto:ig-weg@gmx.de)**

Wir bitten herzlich um formlose Anmeldung **unter Angabe der Personenzahl per E-Mail bis 25. August**. Das erleichtert unsere Mengenkalkulation. Bitte geben Sie auch an, ob wir mit einem **kulinarischen Beitrag** rechnen dürfen.

(Wer keine Möglichkeit hat, sich per Internet zurückzumelden, kann auch gerne eine Notiz im Briefkasten Am Rothenberg 28 oder Jagdhaus Marbach, Waldstraße 8 hinterlassen.)

Wir wünschen weiterhin entspannte Sommerferien und freuen uns schon jetzt auf unser märchenhaftes Fest.

Mit fröhlichen Grüßen vom

*Vorstands- und Vorbereitungsteam*

**Wichtiges Postskriptum siehe Folgeseite**

**PS: Erstes WEG-Frauentreffen mit großer Resonanz – Fortsetzung folgt**

Für unsere weiblichen Mitglieder bietet sich zur Überbrückung der Zeit bis zum Sommerfest eine weitere, spannende Gelegenheit zum (besser) Kennenlernen, Austauschen und Vernetzen.

Das erste Treffen am 18. Juli, das als „Versuchsballon“ gedacht war, war sehr gut besucht und nach Rückmeldungen der Anwesenden rundum gelungen. Alle waren von der Idee so begeistert, dass spontan beschlossen wurde, einmal im Monat, jeweils am Donnerstag zu einem solchen Treffen einzuladen.

Auch Termin und Ort des nächsten Treffens wurden gleich festgelegt: **22. August, 18.30 Uhr, Forsthaus Heiligkreuz**. Wichtig: Auch Nichtmitglieder sind bei dieser Veranstaltung herzlich willkommen.